

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El consejero Iribas recibe al alumnado que este curso estudia en Francia

*Evaluada en una reunión técnica la experiencia tras el primer trimestre*

Viernes, 03 de enero de 2014

El consejero de Educación, José Iribas, ha saludado a los alumnos y alumnas navarros que están realizando sus estudios en Francia en este curso 2013-14, incorporados al sistema francés de enseñanza y con una inmersión total en el idioma.

El alumnado, junto con padres y madres, han participado en una reunión técnica con el Servicio de Idiomas y Enseñanzas Artísticas del Departamento de Educación, que ha servido para evaluar la experiencia tras el primer trimestre de curso.

El consejero ha animado a los alumnos y alumnas a seguir “con el mismo empeño mostrado hasta ahora” y ha transmitido la satisfacción de los centros educativos franceses por el nivel académico, el comportamiento y la integración que han protagonizado los alumnos navarros.

En la reunión, todas las familias han coincidido en valorar la experiencia como muy positiva, tanto a nivel personal como académico. Además, se han resuelto dudas, en su mayoría sobre aspectos académicos relacionados con el sistema educativo francés.

### Programas de movilidad

Además, por parte del Servicio de Idiomas y Enseñanzas Artísticas se ha informado sobre la reunión de seguimiento del programa que mantuvieron representantes del Departamento de Educación con representantes de la Academia de Burdeos y los directores y directoras de todos los centros que acogen a los alumnos navarros. Además de evaluar el funcionamiento de este programa, la integración y rendimiento del alumnado, se sentaron las bases para poner en marcha los programas de movilidad del alumnado (programa académico, programa de intercambio, etc.) y los programas de formación del profesorado. Los directores de los centros que acogen a los alumnos navarros mostraban su satisfacción por la experiencia y reconocían que los alumnos navarros “han servido como revulsivo a los propios alumnos franceses”.



El consejero, con el alumnado que estudia en Francia.

Esta iniciativa que se materializa por primera vez, atiende a una convocatoria de 45 plazas para alumnos de ESO y Bachillerato que está permitiendo a jóvenes navarros cursar sus estudios en distintos centros educativos franceses y estudiar un año académico completo (2013-2014) en el sur de Francia, en régimen de internado.

### **Convenio de colaboración**

El Departamento de Educación suscribió un convenio de colaboración con L'Académie de Bordeaux (Academia de Burdeos) por la que nueve centros educativos (Cantau de Anglet, Ravel de San Juan de Luz, Felix Pecaut de Salies de Béarn, San Joseph de Sauveterre de Béarn, San François de Mauleon, Pays de Soule de Chéraute-Mauleon y Saint Cricq de Pau) de la región francesa de Pirineos Atlánticos, siete de ellos públicos y dos privados, que les ofrecen escolarización y servicio de alojamiento de lunes a viernes a los alumnos.

El programa tiene por objeto que los alumnos desarrollen su comprensión sobre la lengua y la cultura francesa, y adquieran competencias para su desarrollo personal, conviviendo con alumnos franceses en un internado y asistiendo a un centro escolar ordinario de Francia. Además, dada la cercanía de los centros, los estudiantes tendrán la posibilidad de regresar a Navarra a pasar los fines de semana.

Los centros con la denominación de "Lycée Professionnel" (LP) y "Collège" ofertan estudios desde 6º de Primaria hasta 3º de ESO. Los centros denominados "Lycée Général Technique" (LGT) ofertan estudios desde 4º de ESO hasta 2º de Bachillerato y están en las localidades de Anglet-Bayonne, Saint Jean de Luz, Salies de Béarn, Chéraute, Pau y Sauveterre de Béarn.

Con el fin de que las materias cursadas tengan la consideración de convalidables por la Delegación del Ministerio, el Departamento de Educación concertó con los centros de Francia qué materias deben cursar los alumnos, de cara a la convalidación del título y durante el curso académico en Francia, el alumnado navarro participante figura, no obstante, como alumnado oficial de sus centros educativos de referencia en la Comunidad Foral de Navarra, con derecho a reserva de plaza.